

SAMEDI- SAINT 2022 Nous avons accueilli en chantant la Lumière du XT. Et nous avons pu cheminer avec différents textes tirés de la Genèse, de l'Exode du Peuple de Dieu, des psaumes et de St Paul. **Nous appartenons à cette longue chaîne de croyants** qui a espéré la venue du Messie annoncé dans les Ecritures. Cette Semaine Sainte, nous avons accompagné de manière forte Jésus.

Nous avons ainsi parcouru **les grandes étapes du Salut**. Nous aurions pu l'enrichir avec d'autres textes bibliques : la mission d'**Abraham**, père des croyants, la vocation de **Moïse**, l'Alliance chaque fois renouvelée par le Seigneur grâce aux prophètes **Isaïe**, **Baruch** ou **Ezékiel**. Chacun peut replonger dans sa Bible familiale, à la maison pour les retrouver.

Mais nous pouvons **reprenre l'Evangile de St Luc** de ce soir. Nous y trouvons le récit, à l'approche de l'aurore, de la surprise de **Marie Madeleine, Jeanne et Marie**, la mère de l'apôtre Jacques. Il y avait aussi d'autres femmes ce jour-là dans le jardin près du Golgotha, sachant qu'un tombeau neuf y avait été offert par Joseph d'Arimathie, disciple de Jésus. Ce tombeau avait accueilli le corps du crucifié. Ces femmes apportaient des aromates. Il faut bien faire un travail de deuil sincère et utile pour se consoler.

Avec elles, nous apprenons que ce tombeau est vide. Elles n'y trouvent pas le corps du supplicié **quand 2 hommes** en habit éblouissant les interpellent et nous interpellent aussi ce soir : *« Pourquoi cherchez- vous le Vivant parmi les morts ? Il n'est pas ici. Il est ressuscité »*. Devant elles, sous leurs yeux... Il était un ossuaire. Il a accouché de la vie. C'est comme un baptême pour une vie nouvelle. St Paul, écrivant aux Romains, leur dit : *« Car si nous avons été unis au XT par une mort qui ressemble à la sienne, nous le serons aussi par une résurrection qui ressemblera à la sienne. »* Cette annonce est Bonne Nouvelle.

L'étonnant, à la suite de la découverte de ce tombeau vide, c'est la suite donnée à ce récit car nous en bénéficions aujourd'hui. D'abord les apôtres pensent que ces femmes délirent en racontant n'importe quoi. Mais **Pierre**, courant au tombeau pour vérifier ce qu'elles ont constaté, ne va y trouver que des linges. Rien d'autre. **Luc** le dit *« étonné de ce qui était arrivé »*. Puis des gens de plus en plus nombreux se sont mis à croire en cet événement dès le matin de Pâques.

Mystère qui nous touche de près **car nous n'avons que la parole de ces témoins hommes et femmes pour fonder notre foi**. Aujourd'hui encore, nous croyons en des événements historiques, qui n'ont plus de témoins vivants, mais qui nous sont rapportés., transmis. Le tombeau vide, le témoignage des femmes puis des apôtres sont des **appels à la foi, à la bonne foi. La puissance de l'Esprit-Saint sera la confirmation** de cette découverte qui rejoint ce qui était annoncé dans les Ecritures. C'est cohérent.

Cette annonce va soutenir les 1ères communautés de croyants. Elles vont s'organiser, faire Eglise pour partager Corps et Sang du Ressuscité, accueillant des convertis, des chercheurs de Dieu, des catéchumènes. Cette nuit en France, plus de 4200 personnes de tous âges vont recevoir le baptême et nous allons avoir la chance d'en accueillir une d'ici, de Monthoux.